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TRAIT D’UNION 
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de Chaussoy-Epagny-Hainneville 
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9 rue du Château  

80250—CHAUSSOY-EPAGNY 
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 Chaussoy.mairie@wanadoo.fr 
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Le mot du Maire 

Chères habitantes,  

Chers habitants de Chaussoy-Epagny-Hainneville, 

Depuis ma prise de fonction à la mairie en juillet dernier, compte 
tenu du contexte sanitaire actuel, je n’ai pas encore pu vous rencon-
trer aussi souvent que je l’aurais voulu. Les différentes manifesta-
tions de l’été et de la rentrée ayant été annulées pendant ce début 
de mandat, mon équipe et moi-même respecterons au mieux les 
engagements formulés lors de notre campagne électorale. 

Nous avons d’ailleurs commencé à travailler sur différents dossiers : 
la réparation de la toiture de l’école subventionnée à 65%, le lance-
ment d’une étude pour les accès PMR des bâtiments publics , l’auto-
risation de la réouverture du point de collecte des déchets verts . 

Dans ce nouveau numéro de votre journal 
d’information, qui je l’espère vous conviendra 
tant sur le fond que la forme, vous trouverez 
la liste des commissions mises en place. Je 
vous invite à venir y rejoindre les élus, vous 
pourrez ainsi participer aux différents projets 
pour votre commune. 

Je remercie toutes celles et ceux qui nous 
font confiance.  

En attendant de pouvoir partager avec vous 
des moments conviviaux, je reste bien sûr à 
votre écoute. Prenez soin de vous. 

    Denis Opsomer 
NPJSVP 
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Le CONSEIL MUNICIPAL 

Sur la photo officielle vous reconnaissez : 

Au 1er rang de gauche à droite :  Léa FOURÉ, Isabelle CARLE, Michèle LAMANÉ,  
Mélissa TAVERNIER, Denis OPSOMER, Dorothée DELARUE, Angélique ELOY. 

Au 2ème rang de gauche à droite :  Jean-Pierre CLEMENT, Sylvain MERCIER,  
Christian de CAFFARELLI, Marie-Line BATICLE, Willy NUNC, Candice BARJAT,  
Jean-Claude LEJEUNE, Virginie MACRET. 

Le 4 juillet dernier, le Conseil Municipal de notre commune a été installé. 

Denis OPSOMER a été élu Maire ;  

Christian de CAFFARELLI, 1er Adjoint en charge des Finances et de la            
modernisation de la commune  

Sylvain MERCIER,  2ème adjoint en charge du scolaire et de la               
communication 

Willy NUNC,   3ème adjoint en charge du patrimoine, de la sécurité et 
du développement durable. 

Contestation des résultats des élections 

 

 

 

 

 

Comme nous vous l’annoncions durant l’été, la       
Préfecture de la Somme a contesté les résultats du   
premier tour des élections municipales de notre   
commune. 

Une erreur dans le décompte des bulletins a lésé 
Monsieur Clément GAMBET qui aurait du être élu lors 
du 1er tour de ces élections. 

 

Dans son arrêté du 17 septembre, le Tribunal         
Administratif confirme l’élection de Monsieur     
GAMBET et annule le 2ème tour des élections           
municipales. 

En conséquence,  une élection complémentaire  
devra être organisée pour compléter le conseil 
municipal. 
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Notre souhait était d’inviter les habitants de Chaussoy-Epagny-Hainneville à une soirée de présentation 
de l’équipe municipale, des projets mais aussi des commissions communales que nous souhaitons    
ouvrir à chacun d’entre vous. La COVID-19 en a décidé autrement.  

Ces commissions sont au nombre de 6 : 

Scolaire, Jeunesse et Culture 

  Solidarité, accompagnement des aînés, des personnes isolées. 

   Equipement, patrimoine, sécurité, développement durable 

    Animations, fêtes et cérémonies  

     Communication, information, promotion 

      Finances, budget, modernisation 

 

Nous vous attendons nombreux au sein de ces commissions pour participer aux réflexions et proposer 
de nouveaux projets pour animer notre commune.  

 

Vous êtes intéressés ? vous souhaitez des informations complémentaires ? N’hésitez pas à joindre les 
adjoints ou les référents qui animeront chaque groupe de travail. 
 

 

Commissions communales 

Le CONSEIL MUNICIPAL 

Commissions 

Scolaire,  
Jeunesse,  

Culture 

Solidarité 
Personnes 

âgées ou iso-
lées 

Equipement, 
Patrimoine, 

Sécurité, 
Dév. Durable 

Animations, 
Fêtes,       

Cérémonies 

Communica-

tion,  
Information, 
Promotion 

Finances,      
Budget, 

Modernisation 

Référents 

S. MERCIER 
06 30 08 66 06 

A. ELOY 
06 83 38 40 80 

J. C. LEJEUNE 
06 29 20 31 08 

M. LAMANÉ 
06 25 82 21 68 

W. NUNC 
06 09 79 29 03 
J.P. CLEMENT 
06 30 12 02 52 

D. OPSOMER 
06 22 84 33 92 

S. MERCIER 
06 30 08 66 06 

C. de CAFFARELLI 
06 87 84 90 97 

C. de CAFFARELLI 
06 87 84 90 97 

V. MACRET 
06 18 28 93 06 

Missions 

Ecole 
Périscolaire 

Ruralithèque 
Relations intergé-
nérationnelles, ... 

Repas des ainés 
Colis des aînés 

Téléalarme 
Accompagnement 
à l’utilisation des 

outils numé-
riques ... 

Déchets verts, 
Protection de la 

population 
Energies vertes 

Entretien du    
patrimoine 

Embellissement 
du village, ... 

Nouvelles     
activités :  

 sports, loisirs, 
relaxation, etc. 
 

Commémora-
tions, 

Noël, ... 

Rédaction  
animation : 

-Site web 
-Trait d’Union 
-Appli. smart-
phone 
-Promotion du 
village, des habi-
tants 

Budget annuel, 
recherche de sub-

ventions 
Paiements par in-

ternet, dématériali-
sation, ... 

Membres du 

Conseil      

municipal 

D. DELARUE 
L. FOURÉ 

C. de CAFFARELLI 

D. DELARUE 
L. FOURÉ 

M.L. LELONG 
V. MACRET 

J.P. CLEMENT 
 

I. CARLE 
C. BARJAT 

A. ELOY 
M. LAMANÉ 

M. TAVERNIER 
J.C. LEJEUNE 

 

Conseil  
Municipal 

C. BARJAT 
I. CARLE 

D. DELARUE 
A. ELOY 

V. MACRET 
M. TAVERNIER 

C. BARJAT 
I. CARLE 

D. DELARUE 
S. MERCIER 
W. NUNC 

Habitants  
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SCOLAIRE — JEUNESSE — CULTURE 

SCOLAIRE 

Depuis fin juin, l’équipe municipale est  mobilisée pour préparer la rentrée scolaire que nous venons de 
vivre dans le respect du protocole sanitaire mis en place par l’Education Nationale. 

Il a fallu revoir l’organisation du travail et renforcer le temps de présence des agents de la commune pour 
assurer la désinfection des salles de classe, de la cantine et de la garderie. 

Quelques aménagements ont pu être réalisés avant la rentrée en attendant des travaux plus conséquents 
sur le sanitaire aux prochaines vacances scolaires. 

PERISCOLAIRE   

La garderie accueille jusqu’à 24 enfants dès 7h30 chaque matin 
jusque 18h00 le soir. 
Entre 19 et 35 enfants fréquentent la cantine chaque midi. 
Pour ces services, les inscriptions sont à faire auprès du secrétariat 
de mairie.  
Nous prévoyons une réflexion avec les familles sur l’organisation 
du périscolaire et des prestataires de la commune. 

A l’initiative de la commune, le Conseil Régional met en 
place un nouveau service de transport scolaire gratuit à 
destination des lycées d’Amiens.  

Sur la ligne « Quiry le Sec-Ailly sur Noye », 2 arrêts sont pré-
vus à Epagny et à Chaussoy (Salle de Fêtes) pour rejoindre 
Ailly sur Noye. 

Les inscriptions sont à réaliser sur le site web :  

https://transports.hautsdefrance.fr/transport-scolaire/
somme. 
 

Précision utile, les abonnements gratuits bus et train sont cumulables. 

Nouveau service de transport scolaire 

Traditionnelle photo de rentrée rassemblant les enfants et leurs enseignantes 
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SOLIDARITE 

En cette période sanitaire compliquée, il est difficile de 
trouver un juste équilibre entre proximité et              
distanciation physique. 

Nous ne pouvons que saluer toutes les initiatives      
individuelles (visites, appels téléphoniques) ou          
collectives (fabrication de masques grand public) qui 
réconfortent ceux parmi nous qui en ont le plus        
besoin. 

Nous savons que malheureusement la          
situation ne s’améliorera pas rapidement,  
aussi, prenons soin de nous et de nos proches. 

Bien-vivre ensemble 

… et chats … 

Comme il est tentant d’accueillir les petites boules de poil et de les 
nourrir! Il est important de rappeler que nourrir les animaux errants 
n’est pas autorisé en France.   

Nous en arrivons à des populations d’animaux incontrôlables et sources 
de nuisances. Nous ne pouvons que conseiller aux propriétaires de faire 
identifier et stériliser leurs animaux de compagnie. 

Poubelles sur les trottoirs  ... 

La collecte des ordures ménagères se fait chaque lundi complétée un lundi sur deux 
par la collecte des cartons ou plastiques. 

Dans un souci de salubrité et d’image accueillante de notre village merci de sortir les 
containers le dimanche soir et de les rentrer dès que possible le lundi.  

… et Incivilités … 

Régulièrement des bouteilles et des cartons de bouteilles se retrouvent au 
pied des containers à verre rue Blanchard.  

Petit rappel : les bouteilles n’iront pas toutes seules dans le container,   
merci de les accompagner. Si le container est plein, les bouteilles peuvent 
attendre leur tour chez vous sans problème. 

Respectons la nature et le travail de ceux qui l’entretiennent ... 

Nos amis les chiens  ….. 

Nos amis à quatre pattes ont parfois de vilaines habitudes quand leurs 
maitres s’absentent …… Ils s’ennuient et le font savoir en aboyant ! 

Rappelons que selon le code de la santé publique (article R.1334-31)    
aucun bruit particulier ne doit, par sa durée, sa répétition ou son     
intensité, porter atteinte à la tranquillité du voisinage .   

Un dialogue entre voisins peut apaiser les tensions sans arriver aux       
extrêmes qui prévoient que le propriétaire du chien perturbateur   
pourra se voir condamner à une amende de 450 € et à la confiscation 
de l'animal.   
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Ecole :  

Le premier chantier de cette mandature est la remise en état de la toiture 
de l’école.  
Le remplacement de la couverture et la remise en état d’un plafond sont 
programmés pour les prochaines vacances scolaires . 
 
Coût de l’opération :          10 005.42 € 
Subv. Conseil Départemental   3 000.00 € 
Subv. Etat      3 502.00 € 
Reste à charge commune    3 503. 42 € 
soit 35% du coût initial de l’opération 

 

 

 

 

 

Accès PMR :  

Afin d’accueillir les personnes à mobilité réduite et nous mettre en confor-
mité avec la loi, la commune va conduire une étude sur l’accessibilité des 
bâtiments communaux par les personnes souffrant de handicap. Cette 
étude portera sur la Mairie, l’Ecole, la Salle des Fêtes, la Salle des sports et 
la Ruralithèque.  

En fonction des conclusions,  des travaux seront entrepris afin de faciliter 
l’accueil  des habitants. 

 

 

 

Entretien de la commune : 

L’entretien des espaces verts  de la commune est réa-
lisé par une entreprise mais les conseillers 
« mouillent le maillot » également pour  pallier  l’ab-
sence d’employé communal.  

PATRIMOINE — SECURITE — DEVELOPPEMENT DURABLE 

Merci aux habitants qui entretiennent 
leurs façades et leurs trottoirs pour que 
notre village reste accueillant.  
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DECHETS VERTS 

Conformément à nos engagements et 
après accord de la Communauté de     
Communes, nous lançons l’aménagement 
du point de collecte de déchets verts.  

Il retrouvera son emplacement initial rue 
Blanchard. Il sera clôturé pour éviter les 
dépôts indésirables. 

La commission « Patrimoine—voirie » aura la charge de finaliser l’organisation de ce service. 

 

 

RECRUTEMENT D’UN EMPLOYE COMMUNAL : 

Après avoir étudié plusieurs solutions, le Conseil Municipal 
lance la procédure de recrutement d’un employé communal. 
Une offre d’emploi est en ligne sur le site du Centre de Gestion 
de la Fonction Publique. L’objectif est de pourvoir le poste pour 
le 31 octobre. 

29 candidats se sont manifestés.  

ANIMATIONS — FETES — CEREMONIES 

Commémoration du 14 Juillet : 

Une vingtaine d’habitants 
s’étaient rassemblés devant le 
monument aux morts de la 
commune ce 14 juillet pour 
commémorer la fête nationale.  

Après avoir lu un message du 
Ministère des Armées, Mon-
sieur le Maire a déposé une 
gerbe accompagné des enfants 
présents.   

Feu d’Artifice : 

Le traditionnel feu d’artifice n’a 
pas été tiré le 14 juillet compte-
tenu des mesures limitant les 
rassemblements.  
En concertation avec l’AFL, il sera tiré à l’occasion d’Halloween et des animations prévues (sous réserve 
des conditions sanitaires du moment). 

Manifestations de fin d’année : 

L’évolution de la pandémie de COVID-19 rend difficile toutes prévisions.  
Le repas et le colis des ainés, le Noël des enfants sont les animations traditionnelles de fin d’année. 

L’équipe municipale réfléchit avec les associations concernées à maintenir ces traditions, peut-être sous 

une forme différente si besoin était. 

PATRIMOINE — SECURITE — DEVELOPPEMENT DURABLE 
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COMMUNICATION — INFORMATION — PROMOTION 

IntraMuros 

Votre commune dans la poche!  

Toujours dans un souci de proximité avec les habitants, et en 
complément des outils de communication déjà existants, 
l’équipe communale a validé le lancement du projet de    dé-
ploiement de l’application mobile IntraMuros, permettant 
d’informer, alerter et faire participer tout à chacun à la vie 
locale.  

Vous pourrez découvrir les nouveaux services offerts par cette application 
disponible sur les smartphones bien connus du marché : annuaire, signale-
ment de problèmes, sondages, espaces pour les associations, l’école et les 
commerces. A découvrir prochainement! 

 Flash Infos 

 Comme partagé dès le début de notre mandat, nous attachons une           
importance particulière à une communication transparente.  

 C’est ainsi que vous avez pu découvrir le format « Flash Infos » mis 
en place très rapidement et dont l’objectif est de vous faire partager 
au plus tôt les événements et informations importantes de votre  
village sans avoir à attendre la publication de votre journal.  

 Son format A4 permet d’assurer une communication synthétique, 
centrée sur l’essentiel pour plus d’efficacité. 

La commission « Communication » vous présente ce Trait d’Union de rentrée.  

Pour notre commune, ses habitants, ses          
associations, cette année 2020 est particulière 
pour plusieurs aspects : COVID-19, nouvelle 
équipe municipale. Elle nous apporte des  
bouleversements dans nos vies personnelles,          
professionnelles mais aussi sociales.  

La vie associative reflète toutes ces inconnues.  

A la place des traditionnels articles rédigés par 
les responsables de nos associations, nous 
avons souhaité échanger sous forme     
d’interview.  

Au-delà de la volonté commune de « créer du lien », ces 
rencontres vous permettront de mieux découvrir les 
attentes, les projets mais aussi de mettre en évidence les 
complémentarités entre chacune d’entre-elles. 

Nous vous laissons découvrir le Trait d’Union qui se veut 
le reflet de la vie de notre village et de ses ambitions. 
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Site Web 

Les travaux pour la remise en place du site internet de la com-
mune ont démarré. Après une phase d’état des lieux et de    
démarches administratives afin de stopper les relations avec 
les prestataires en charge de l’hébergement de l’ancien site, 
nous avons décidé de faire hébergé notre future vitrine          
par le syndicat numérique du Département, Somme Numé-
rique, qui propose des prestations d’hébergement et de gestion 
de nom de domaine gratuites pour les communes.  

Le site sera repensé tant dans son contenu que dans sa forme avec une première étape : essayer de   
récupérer le nom de domaine communal tombé dans l’espace public début 2020. 

Numérique—Modernisation des échanges 

Pour améliorer les conditions de travail du  secréta-

riat de mairie et remplacer un matériel très ancien, 

l’outil informatique va être renouvelé, modernisé et 

sécurisé. 

Fini les sauvegardes manuelles, les échanges 

« papier » … ces opérations seront automatiques et 

fiabilisées pour faire face aux pertes et  virus.  

Nous avons retenu deux prestataires spécialisés dans 

les services aux collectivités locales.  

Route européenne d’Artagnan 

COMMUNICATION — INFORMATION — PROMOTION 

La route européenne d’Artagnan a été initiée par 
« l’Association Européenne de la Route d’Artagnan » créée 
en 2014. Il s’agit du 1er itinéraire équestre européen. Le 
tracé, emprunté également  par les vélos et randonneurs, 
s’étend sur près de 4 000 kilomètres de chemins balisés, 
dont près de 800 kilomètres dans la région Haut de France. 
Le Nord, le Pas-de-Calais, l’Aisne ainsi que l’Oise ont        
d’ailleurs inauguré cette Route ces dernières années.  

La commune de Chaussoy-Epagny-Hainneville est concernée 
par  la route d’Artagnan : Entrée par la chaussée Brunehaut, 
traversée de Chaussoy par la rue de l’Eglise pour rejoindre 
l’église et poursuivre vers Hainneville. Longeant les étangs 
d’Epagny, la route d’Artagnan rejoint ensuite la Faloise. 

Gageons que ce parcours européen apportera la notoriété à 
notre village et  aux professionnels du cheval. 
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FINANCES — BUDGET — MODERNISATION 

Le vote du budget 2020 a été la première action du nouveau Conseil Municipal.  

Ce budget permet de faire face aux dépenses courantes de la commune et de   
financer les études nécessaires aux investissements qui seront proposés par les 
commissions communales. 

 

Présenté en Commission « Finances », le détail du budget a été adopté à l’unanimité. 

Budget primitif 2020

Synthèse

Conseil municipal  - 22 juillet 2020
19

FONCTIONNEMENT INVESTISSEMENT

Dépenses Recettes Dépenses Recettes

Excédent 2019 0,00 € 314 873,00 € 0,00 € 38 579,00 €

Prévisions 2020 342 870,00 € 290 162,00 € 170 697,00 € 1 200,00 €

Sous-total 342 870,00 € 605 035,00 € 170 697,00 € 39 779,00 €

Vi de section à section 130 918,00 € 0,00 € 0,00 € 130 918,00 €

TOTAL DU BUDGET 473 788,00 € 605 035,00 € 170 697,00 € 170 697,00 €

Excédent 131 247,00 €

Décisions du Conseil Municipal : 

 

 Pas d’augmentation des taux d’imposition communaux. 

 Recherche systématique de subventions pour tous les projets et notamment pour la rénovation de 
 la toiture de l’école. Bonne surprise, une subvention de l’état a été obtenue. 

 Abattement de 30% sur la Contribution Foncière des Entreprises impactées par la crise du Corona 
 Virus. (COVID-19) 

 Exonération pendant 5 ans de 50 % de la Taxe sur le Foncier Non-Bâti pour les Jeunes Agriculteurs 
 qui s’installent en 2020. 

 Renouvellement du copieur de la mairie par un matériel d’occasion de dernière génération, garanti 
 5 ans, révisé par des membres de l’Association des Paralysés de France. Le Développement        
 Durable et l’insertion professionnelle ont été privilégiés, tout en obtenant des conditions  
 financières  concurrentielles. 
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Le CONSEIL MUNICIPAL 

Mme la Directrice, voilà maintenant 1 mois que la rentrée scolaire 2020 a 
eu lieu, pouvez-vous nous détailler son déroulement ? 

C’est une rentrée particulière effectivement dans un contexte sanitaire assoupli 
mais qui nous impose toujours la vigilance et impacte l’organisation des journées 
d’enseignement. Néanmoins nous sommes en mesure maintenant d’accueillir 
tous les enfants et cela fait du bien de retrouver un semblant de fonctionnement 
« normal ». 

Quels sont les effectifs de l’école et quelles priorités vous ont été fixées? 

L’école accueille pour cette nouvelle année 76 enfants, répartis comme suit : 26 
enfants en classe de   maternelle, 25 pour la classe de grande section/CP/CE1 et 25 également pour la 
classe de CE2/CM1/CM2. Nous accueillons cette année 9 nouveaux enfants en classe de petite section et 
2 nouveaux enfants en classe de grande section/CP.  

Après la période de confinement et ses conditions particulières d’enseignement, nous nous devons de 
combler les manques éventuels et c’est pour cette raison que pour cette première partie de l’année, tous 
nos efforts sont centrés sur les enseignements fondamentaux : le Français avec la lecture, l’écriture et les 
Mathématiques. 

Quels constats faites vous quant au niveau des élèves après cette période inédite? 

L’enseignement à distance mis en place ainsi que le travail réalisé par les parents avec leurs enfants ont 
permis de « limiter la casse ». Finalement, nous constatons que les écarts ne se sont pas trop creusés. 
Notre travail va donc consister en ce début d’année à consolider les enseignements poursuivis durant la 
période de confinement. 

Quels sont les projets pédagogiques de l’école pour cette année 2020—2021? 

Nous poursuivons ce que nous avons entamé l’année dernière à savoir notre projet autour de l’Art et de 
la Littérature. Le point d’orgue sera la mise en place de la boite à livre que nous espérons pouvoir, cette 
fois, concrétiser pour la fin de l’année. Malheureusement avec les contraintes sanitaires nous ne pour-
rons pas renouveler l’activité en coopération avec la ruralithèque qui consistait à réaliser des ateliers de 
lecture auprès des enfants et animés par des bénévoles du village. 

Enfin nous prévoyons tout de même notre traditionnelle sortie de fin d’année : nous devions nous rendre 
l’année dernières aux mines de Lewarde et nous espérons pouvoir concrétiser cette année. Il est difficile 
de faire des projets sur le long terme et finalement nous nous adaptons comme tout le monde. 

Pour terminer notre échange, quelles sont vos envies et vos souhaits pour cette année qui 
démarre? 

1 classe en plus ! Plus sérieusement, nous espérons que 
notre école garde sa dynamique, que la situation         
sanitaire nous permette d’assurer la mission qui nous est 
confiée et qu’elle puisse continuer à s’inscrire dans le  
développement numérique.  

Nous sommes attachés aux relations avec les familles et 
l’association des parents d’élèves, les Porte-Plumes, qui 
constitue une aide précieuse pour la mise en œuvre des 
projets pédagogiques.  

L’école est une chance et en avoir une dans notre village 
rural fait de notre commune une contributrice du déve-
loppement citoyen. 

 

L’ECOLE         Directrice : Mélanie BAUDESSON           Tél. 03 22 41 50 28 
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Les PORTE-PLUMES    Présidente Dorothée DELARUE         Tél. 06 12 67 04 96 

Le CLUB DE TENNIS      Président : Denis PIERRE          Tél. 03 22 41 01 04 

Bonsoir Madame DELARUE.  

Vous êtes la présidente de l’association LES PORTE-PLUMES. Pouvez-vous 
nous présenter cette association ? 

L’association des Porte-plumes est une association qui s’adresse aux parents 
des enfants de l’école de CHAUSSOY-EPAGNY-HAINNEVILLE sans oublier HALLI-
VILLERS. Parmi les 53 familles dont les enfants fréquentent notre école, 24  
familles sont adhérentes de l’association. Les institutrices et les maires des 
communes du groupement sont bien sûr « membres de droit ». Depuis 
quelques  années, nous accueillons des membres sympathisants qui apportent 
leur aide pour les différentes activités.  

Quels sont les objectifs de cette association très liée à notre école ? 

Nos actions permettent de collecter des fonds au profit de la « vie scolaire » de 
nos écoliers. Le plus bel exemple est la fresque réalisée dans la cour de l’école. 
Les fonds collectés permettent de réaliser des actions déterminées avec les 
enseignantes mais aussi de créer du lien entre les parents qui ne se connais-
sent pas forcément.    

Je suppose que vos actions ont été perturbées comme beaucoup d’autres ? 

 Effectivement la fin de l’année scolaire 2019-2020 a été complètement cham-
boulée. Malgré notre volonté d’avancer.   

 La Bourse aux jouets d’octobre va être reportée, 
 les grilles de Pâques devraient se transformer en grilles de 

Noël 
 Nous avons maintenu notre Assemblée Générale le 28 sep-

tembre dernier. 

Si vous aviez des souhaits à exprimer ? 

 Accueillir de nouveaux parents dans l’association. Nous avons 
besoin de toutes les énergies pour avancer et renouveler nos 
actions.  

Mail de l’association :   secretariat.lesporteplumes@gmail.com 

Interview de son Président : Monsieur Denis PIERRE 

L’association de la Raquette Amicale de Chaussoy-Epagny-Hainneville (RACEH) 
compte un 12aine d’adhérents qui participent notamment à 2 tournois. Au cours 
de ces compétitions régionales, chaque compétiteur participe à 10 matchs. 

Le club accueille des habitants des bourgs et villages alentours, notamment dans 
la salle des sports, rue de la carrière. 

Pour pratiquer le tennis en club, il faut adhérer et prendre une licence sportive 
qui comporte également une assurance. 

L’objectif de l’association est d’accueillir de nouveaux joueurs notamment des 
jeunes à former. Un vaste projet qui permettrait d’accompagner les joueurs   ac-
tuels et de renforcer l’activité de l’association. 

Pour utiliser la salle des sports, contacter Monsieur PIERRE. 
         13, rue de la Carrière à Epagny 

TARIFS 2020 
(Club + licence) 

Adultes  50 € 
Enfants 30 € 
Couple 80 € 

Pour les personnes 
extérieures au club, 
location de la salle 

1heure : 3 € 
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Société de CHASSE          Président : Régis RICARD         Tél. 03 22 41 05 32 

La RURALITHEQUE       Présidente: Claire LOBBE        Tél. 03 22 41 08 73 

Tous les habitants de la commune ont entendu parlé de la Ruralithèque d’Epagny. 
Pouvez-vous nous décrire l’histoire de cette bibliothèque ? 

Le nom de « ruralithèque » est une idée de Monsieur MULLET, qui était maire à 
l’époque de la création de l’association. C’est la traduction de notre objectif qui 
est de développer la lecture en milieu rural. Lors de sa création, la ruralithèque      
s’appuyait sur le R.P.I. (regroupement scolaire) rassemblant Chaussoy, la Faloise, 
Hallivillers et Lawarde.  

Aujourd’hui, comment fonctionne la Ruralithèque ? 

Malheureusement la pandémie nous a obligés à suspendre nos activités. En temps ordinaire, nous avons 
120 adhérents dont 23 enfants qui fréquentent les locaux d’Epagny et ses 6000 ouvrages. Ils sont          
accueillis et conseillés par Jacqueline PIERRE.  Les emprunts concernent principalement les romans ou les 
publications tournées vers la cuisine, l’histoire et le jardin.  En cas de besoin, nous avons recours à la    
bibliothèque départementale pour répondre aux demandes spécifiques. 
Notre satisfaction est le lien avec l’école qui sélectionne des livres et les met à disposition des enfants.  

Dans un monde meilleur, quels sont les projets qui vous animent ? 

La pandémie de COVID-19 nous a obligé à fermer la ruralithèque de-
puis maintenant 6 mois. Mais déjà auparavant nous constations tous 
les jours que la fréquentation baissait. Problème d’accès, renouvelle-
ment de l’offre … Aujourd’hui nous devons mener une réflexion sur un 
autre lieu d’accueil, organiser une braderie des livres pour alléger le 
fonds de livres qui sont beaucoup trop nombreux mais aussi sur une 
numérisation de notre fonctionnement.  
Des projets plus concrets : Mettre à disposition un outil informatique en accès libre pour  répondre aux 
besoins ponctuels (télétravail, formation à distance …) ; Mettre en place des boîtes à livres en concerta-
tion avec l’école qui a un projet similaire … 

mail de contact :         clobbe@orange.fr 

Mr. RICARD, 20 ans maintenant que vous présidez la société de chasse du village, pouvez-vous nous en 
dire plus sur ses membres et ses activités ? 

La société est composée de sociétaires (habitants du village) et d’actionnaires (extérieurs). 
Elle compte aussi des propriétaires de zones de chasse qui peuvent autoriser quiconque à 
venir chasser sur le territoire du village. La société est régie par le règlement très strict de 
la Fédération Française de Chasse. Depuis 20 ans, les effectifs sont en baisse ce qui rend 
difficile le maintien des activités telles que le piégeage pour le contrôle des populations 
animales ou encore l’organisation des battues pour limiter les dégâts infligés par les san-
gliers dans les champs de maïs par exemple (à la demande des agriculteurs). Mais les pas-
sionnés que nous sommes continuent à faire vivre la chasse et ses traditions. 

La COVID-19 a-t-elle perturbé le fonctionnement de la société ? 

Très peu, notre assemblée générale s’est déroulée comme tous les ans dans le respect des gestes barrières. Les  
battues sont organisées par groupes de 10 personnes maximum. Nos activités étant majoritairement en exté-
rieur, il est beaucoup plus facile de s’adapter. 

Que peut-on vous souhaiter pour les mois à venir ? 

Que notre société perdure. Je souhaite maintenir le bon esprit qui règne aujourd’hui dans notre groupe, dans 
le respect des règles dictées par la fédération. Enfin, j’espère continuer à voir de plus en plus de femmes chas-
seuses nous rejoindre et participer avec nous à faire vivre la pratique. 
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Le CLUB DE L’AMITIE      Présidente: Nicole PAUCHET        Tél. 03 22 41 12 92 

Le Club de l’amitié regroupe des personnes désireuses de partager des moments 
de convivialité. Pouvez vous nous en dire plus sur son organisation ? 

C’est une association qui a 12 ans d’existence et dont la vocation première est de 
se réunir pour rompre la solitude et favoriser les rencontres. Elle est ouverte à 
tous y compris les personnes extérieures à la Commune.  

Son bureau est constitué d’une présidente, moi-même, d’une secrétaire et secré-
taire adjointe, fonctions respectivement tenues par Mmes Marie France DENEUX 
et Marie BONANO, d’une trésorière et un trésorier adjoint, postes occupés par 
Marie Agnès MONTAIGNE et Gérard BELIER.  

Enfin, nous avons une Présidente d’Honneur en la personne de Mme Eliane DELACHAPELLE, très active et 
investie dans la vie du club. Actuellement, nous avons 48 membres inscrits dont une vingtaine d’actifs. 

Quelles activités et événements organisez vous pour permettre aux participantes et participants de se 
retrouver dans la joie et la bonne humeur ? 

Nous nous retrouvons tous les jeudis après midi à la salle des fêtes communale. Les membres aiment 
parler cuisine, s’échanger des recettes et parler jardinage. Nous nous adonnons à tous types de jeux : 
Manille, Yams ou encore Rummikub! Nous fêtons les anniversaires, organisons des événements galettes, 
crêpes mais aussi Beaujolais : des prix minimes réservés aux adhérents permettent à tout à chacun de 
découvrir le cru chaque année! Enfin et tous les ans, nous organisons des après-midi récréatives en coo-
pération avec les enseignantes de l’école communale. Ces moments d’échanges avec les enfants sont 
particulièrement appréciés. 

Dans le contexte exceptionnel actuel, comment fonctionne l’association ? 

Difficilement : nous avons dû annuler nos rencontres régulières mais nous gardons le contact entre ad-
hérents à travers le téléphone et des échanges fréquents. Les contraintes sanitaires ne nous permettent 
pas de nous retrouver, il est donc compliqué de maintenir la dynamique et la peur de l’essoufflement est 
permanente. La pandémie COVID 19 aura bouleversé bien des vies, pour les petits comme pour les 
grands. Elle aura aussi créé des élans de solidarité, c’est ainsi qu’une partie de nos membres continuent 
aujourd’hui à titre personnel de tricoter pour les enfants prématurés, action commencée par des bon-
nets de Noel pour les enfants de l’école. 

Comment voyez vous l’avenir ? 

Tant que les contraintes sanitaires seront en place, il sera difficile de reprendre nos activités comme 
avant. Il nous faut être créatifs et pour cela toutes les idées sont les bienvenues! Peut être une surprise à 
venir prochainement autour du prochain cru de Beaujolais, c’est à confirmer, je n’en dirai donc pas plus 
… 

mail de contact : nicolepauchet@sfr.fr 
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L’ASSOCIATION FETES ET LOISIRS    Président : Michel BARBIER          Tél. 06 19 13 55 48 

Bonjour Michel BARBIER, 

Qui ne connait pas l’A.F.L. (Association Fêtes et Loisirs) couramment surnom-
mée Comité des Fêtes de Chaussoy-Epagny-Hainneville ? 

Effectivement l’association est fortement implantée dans la commune. Nous lui avons 
donné un « coup de jeune » en 2014 avec la rédaction de nouveaux statuts qui nous 
permettent d’accueillir toutes les personnes qui souhaitent s’investir pour notre village. 
Nous sommes une vingtaine d’adhérents à nous retrouver dans l’organisation des     
manifestations. Notre objectif est de créer du lien entre les habitants et pour cela d’être 
créatifs. Afin de répondre aux demandes, l’association accueille depuis 2 ans les habi-
tants des communes des alentours . 

Comment arrivez-vous à faire face à cette année marquée par la pandémie ? 

Même si quelques réunions ont eu lieu dans le respect des gestes barrières, nous échangeons beaucoup par 
mail pour les prises de décisions qui malheureusement vont souvent dans le même sens à savoir : report ou 
annulation. 

Où en sont les projets de l’association ? 

Depuis la visite de « Tata Guilaine » nous avons été contraints d’annuler l’ensemble de nos manifestations. 
En septembre nous espérions renouer des liens sociaux avec une « soirée retrouvailles » mais le contexte est 
tellement incertain que nous n’avons pas voulu prendre de risque. 
Nous avons le projet de fêter halloween avec les enfants et les parents avec un concours de décoration de 
maison et un défilé costumé. Le point d’orgue sera le tir du feu d’artifice qui n’a pu avoir lieu en juillet dernier. 

Le Marché de Noël d’Arras étant annulé, le déplacement sera donc remis à une prochaine occasion. 

Quels sont vos souhaits pour 2020—2021 ? 

L’AFL ne reste pas inactive malgré le contexte sanitaire et je crois qu’il va falloir apprendre à vivre avec la COVID-
19. Nous souhaitons garder les manifestations qui rassemblent le plus d’habitants tels que le Loto et surtout la 
fête du village sur le stade. J’espère aussi que nous pourrons organiser un nouveau concours de pêche, une mani-
festation qui rassemble également de nombreux amateurs. 

Plus largement, nos projets vont vers un élargissement de nos animations. Le succès des manifestations carita-
tives (téléthon ou Resto du Cœur) nous poussent à fédérer de nouveau autour de ces thèmes. 

Un deuxième axe est la création d’activités loisirs telles qu’un groupe de marche, des rencontres régulières de pé-
tanque, ou toutes autres activités qui rassemblent régulièrement des amateurs (activités manuelles). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mail de contact :  michelbarbier97@gmail.com 

AFL Chaussoy/Epagny/Hainneville   



16 

 

Les Chaussons Epanouis en Ville    Claire DUEZ / Sabine CAZIN            

Claire Duez, Les Chaussons Epanouis en Ville, plutôt original comme nom 
d’association! Pouvez-vous nous en expliquer l’origine? 

Cette expression est tirée du 2ème spectacle de Noel organisé par quelques bénévoles du 
village et proposé à la commune et aux habitants comme élément central de l’animation 
du traditionnel arbre de Noël.  

Dites nous en un peu plus sur cette toute jeune association … 

Effectivement, nous avons lancé avec Sabine Cazin les démarches pour créer cette struc-
ture afin de donner un cadre aux spectacles de fin d’année organisés par une poignée 
d’habitants du village.  

L’association est ainsi existante officiellement depuis le 17 septembre dernier. 

Dans un premier temps, l’objectif est de pouvoir continuer à proposer ces spectacles avec, pourquoi pas, la possibili-
té d’en étendre la fréquence et le rayonnement en fonction des sollicitations. Peut être que d’autres villages seront 
sensibles à ce que nous proposons … 

Qui va pouvoir adhérer et avec combien d’adhérents allez vous démarrer? 

Devient membre de l’association toute personne qui participe à un de nos projets. L’idée est de débuter avec le spec-
tacle de fin d’année que nous espérons pouvoir mettre en place dans le contexte sanitaire actuel.  

Nous devrions être une dizaine de personnes dont 7 actrices/acteurs et nous espérons pouvoir attirer davantage de 
monde. Il y a toujours plus d’idées et de créativité dans plusieurs têtes, et en ce moment, il en faut si nous voulons 
continuer à nous divertir!  

L’association comptera également des membres bienfaiteurs, personnes physiques ou morales qui font appels à nos 
services en contrepartie d’un don. Ces dons seront les principales recettes de l’association.  

Que pouvons nous vous souhaiter pour cette fin d‘année et 2021 qui arrive? 

Que notre projet se développe, qu’il attire et touche le plus de monde possible! 

Nous souhaitons durer dans le temps et diversifier nos projets comme cela avait pu être le cas il y a quelques années 
avec le premier spectacle de Noel et la chorale du village. L’envie est là, les idées aussi et nous espérons que davan-
tage de monde aura envie de s’investir et participer avec nous! 

Rejoignez nous, nous vous accueillerons à bras ouverts! 

  

Mails de contact :   claireduez@sfr.fr  / sabinebazola@gmail.com 

Téléphones :    06 79 78 28 48  /         06 09 83 12 96 
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Souvenirs …  Evènements ... 

Rentrée scolaire après de longs 
mois de confinement 
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LA COMMUNE ET SES PARTENAIRES 

Conseiller Communautaire titulaire :  Christian de CAFFARELLI 
Conseiller communautaire suppléant : Sylvain MERCIER 
 
Mandats confiés : Administrateur de l’Office de Tourisme Avre Luce Noye 
    Suppléant de la Vice Présidente de l’Agence de   
    Développement et d’Urbanisme du Grand Amiénois 

Le Conseil Communautaire se réunit une fois par mois dans les communes de son territoire. 11 commissions ont 
été constituées auxquelles les conseillers municipaux ont pu s’inscrire.  

Représentants de la commune : Jean-Pierre CLEMENT 
         Mélissa TAVERNIER  
La Fédération Départementale d’Energie de la Somme est     
l’interlocutrice des communes en matière de travaux et d’équipe-
ments électriques (raccordement, éclairage, …) 

Représentants de la commune : Denis OPSOMER 
           Virginie MACRET 
Monsieur OPSOMER a été élu Président de ce syndicat qui regroupe 4 com-
munes (Chaussoy-Epagny, la Faloise, Lawarde-Mauger et Hallivillers). La ges-
tion de la ressource, du réseau et la distribution ont été confiés à VEOLIA.  

A compter du 1er janvier 2021, cette « compétence eau-assainissement » sera transférée à la Communauté de 
communes Avre Luce Noye, comme la loi nous y oblige. 

SYNDICAT INTERCOMMUNAL 
ADDUCTION d’EAU POTABLE 

du Plateau de la Noye 

Malgré la pandémie de COVID, chacun essaye de garder les liens avec ses voisins, 
ses amis et bien sûr sa famille. Avec les années qui passent nos ainés deviennent 
« philosophes » mais ce n’est pas une raison pour renoncer aux petits plaisirs de la 
vie et notamment de la table !!! 

Afin de ne pas prendre de risque avec votre santé, le « repas des ainés » ne pourra pas être organisé 
cette année. Néanmoins nous souhaitons garder cette tradition gourmande, aussi  

chaque habitant de Chaussoy-Epagny-Hainneville, de 65 ans et plus, se verra 
proposer : 

 Un panier gourmand de qualité privilégiant les « circuits 
courts » 

ou 

 Un bon d’achat de 30 € pour le « Moulin des Ecrevisses » 

 
Cette année exceptionnelle voit quelques aménagements. Nous réser-

vons ce geste de solidarité et de  respect pour nos concitoyens de 65 ans et plus.  

Pourquoi vouloir vieillir trop vite ? 

 

Les personnes concernées trouveront un bulletin de réservation, dans l’enveloppe ci-jointe.  

Merci de le déposer en mairie avant le 15 octobre prochain  

DERNIERE MINUTE …   VOUS QUI AVEZ 65 ANS ET PLUS …... 
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ETAT — CIVIL 

Notre village a accueilli 8 naissances : 
 
24 janvier   Gabriel BOURLET-BRETON 
  2 avril   Axel DUCROCQ 
19 mai   Victor FOURNIER 
18 août   Romy LETOCART 
18 août   Roxane LETOCART 
25 août   Inès VANDENBERGH-ZAZALI 
28 août   Jules de CAFFARELLI 
8 septembre   Mollie CAZIN 

Félicitations aux heureux parents. 
En ce mois d’août la mairie a accueilli 
un  mariage : 

 
1er août 2020  
 Cédric VILAIN et 
 Manon VAUQUELIN 

Tous nos vœux de bonheur aux      
nouveaux mariés 

Nous ont quittés :  
 

28 avril Irène OPSOMER 

16 juillet André DUBOILLE 

 

Nous renouvelons nos respectueuses 
condoléances aux familles des       

défunts. 

Dans le respect des consignes sanitaires prévues par les pouvoirs publics, la salle des fêtes reste            
disponible pour les habitants et associations. Le nombre maximum de personnes autorisées a été fixé à 
50, sous réserve de l’évolution des consignes sanitaires. 

Reconnaissant le rôle important des associations 
dans l’animation de notre commune, le Conseil  
Municipal a décidé de mettre la salle des fêtes à 
leur disposition gratuitement. Cette gratuité porte     
également sur le chauffage et ne se limite plus à 
une seule utilisation. 

Les tarifs restent inchangés : 
 Weekend :         250.00 € + charges 
 Vin d’honneur :           60.00 € + charges 
 Soirée :          160.00 € + charges 
Vos correspondantes : 

 Angélique ELOY   06 83 38 40 80 

 Mélissa TAVERNIER  06 46 70 37 65 

SALLE DES FETES 
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Cabinet médical      60 rue Sadi Carnot 

 

       Médecins      Infirmiers  Kinésithérapeute   Psychologue 

Dr Fazia ABDELLATIF   Julien DEFORGE Christophe LEFAY Isabelle THOURAIN 
 03 22 41 02 24   03 22 41 07 77  Stessy CHANTRIAUX  06 88 00 95 08      

Dr Frédéric BRETON  Ann JONES Isabel NOGUES 
 03 22 41 15 15  03 22 41 07 77  03 22 41 48 06      

 Olivier BLONDEAU    

  06 65 65 62 32     
 Joseph POTTIER 
  06 82 02 26 49 

 Pauline MERCIER 
      (Ass. ASALEE) 

  07 86 49 39 77 

 

 
Cabinet médical Jean Fournier      32 rue Pellieux 

 
      Médecin       Infirmiers      Orthophonistes     Sage-femme  

Dr Carole HORDE Sandrine BAZIN     Thaïs BERNARD  Mélanie DEVOYE 
 03 65 88 96 85  03 22 41 45 18            03 22 41 45 18   06 89 78 92 73 
 Jonathan LOTTEAU   Caroline LEDOUX 
 Annabelle FONTAINE    06 62 79 38 72       Ostéopathe 
  03 22 47 14 55   Brieuc RONSERAIL 
      06 72 82 15 43
  
 

Cabinet médical   43 rue Sadi Carnot  Dr Elise THOMAS :  03 22 41 10 20 

      

 
Cabinet infirmier   23 rue Sadi Carnot Stéphane BORDEUX  03 22 41 18 10  
  Mélissa PERRIER  03 22 41 18 10 

   

 

   Pharmacie DETOISIEN  2 rue du Dr Binant  03 22 41 01 28 

 

 

Kinésithérapeutes Léa PASCOLI  

Rue du Temple—JUMEL Clémence DELGOVE  03 22 47 60 50 
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